

## "Tag des Sports": Infoveranstaltung im Diepholzer Rathaus

"Sehr gut" – So bewertete Michael Gillner die hybride Infoveranstaltung zum "Tag des Sports" in Diepholz. Der Vorsitzende des Sport-Fördervereins Niedersachsen freute sich über das große Interesse seitens der Sportvereine und der Stadt. Rund 30 Teilnehmer tauschten im Diepholzer Rathaus ihre Ideen für den Sporttag am 10. Juli in der Kreisstadt aus. Neben Gillner informierten auch der stellvertretende Vorsitzende Axel Knoerig und Vorstandsmitglied Andreas Belke sowie der stellvertretende Bürgermeister Lars Mester zu den Planungen für die Großveranstatung, die erstmals in Diepholz stattfindet und zugleich ihr zehnjähriges

Bestehen feiert. In einer Kennenlernrunde im Rathaus stellten sich die Vereine mit ihren geplanten Mitmachaktionen vor. Von Seiten des Kreissportbundes, langjähriger Kooperationspartner beim "Tag des Sports", war Geschäftsführerin Vera Tebelmann dabei. Als Vertreter der Stadt informierten Frank Werner

und Jonas Bramlage. Von der Lebenshilfe Grafschaft Diepholz, die ebenfalls schon zuvor am Sporttag beteiligt war, nahm Carsten Schlotmann an dem Infotermin teil. "Der Startschuss ist gefallen, jetzt geht es an die Vorbereitungen. Weitere interessierte Vereine können sich gerne anmelden", so die Veranstalter.